

# 光風緑

南魚沼市立八海中学校

学校だより

第84号

令和7年12月23日発行



## 「実り」の2学期が終わりました。

八海中学校2大行事の運動会と合唱コンクールがあり、生徒にとって、忙しい日々が続いた2学期でしたが、各行事を経験して確実に生徒は成長してきました。

保護者・地域の皆様には、八海中の諸活動に多大なるご尽力をいただき、誠にありがとうございました。

充実した活動が続いた2学期も、今日が終業式でした。明日からの冬休みは期間が短いですが、新年を迎えて、新たな目標を立てる有意義な休みにしてほしいと思います。

また、冬休みの14日間は年末年始を含み、生活が不規則になって生活リズムを崩してしまいかがちになります。さらに、積雪や凍結が原因で思わぬ事故に遭ったり、様々なトラブルに巻き込まれたりすることも心配です。

1月7日(水)の3学期始業式に全員が元気に登校できますように、冬休みの過ごし方について、ご家庭でも是非、話題にしていただき、ご協力をお願いいたします。

以下、終業式での校長講話(抜粋)を掲載します。

## 2学期を漢字一文字で表すと

私は、八海中の2学期を漢字一文字で表すとすれば何かと考えたところ(実り)の「実(み)」ではないかと思いました。

なぜなら、2学期の始業式で私が話したように、学校生活を農作業に例えるのならば、皆さんが夏までにまいた苗や種がすくすくと成長して、運動会や合唱コンクールなどの大きな全校行事を生徒の皆さんのが中心となって大成功させ、保護者や地域の方に八海中学校の良さを大いに表現することができ、夏休み以降、大きな「実をつける時期」になったと思うからです。

皆さんにとって、この一年を漢字一文字で表すと、どんな漢字になりますか?また、来年はどんな漢字を当てたいと思いますか?

人間が成長できるのは、他の動物と違い、「振り返り」と「新たな目標づくり」ができるからだと言われます。冬休みの期間は夏休みに比べて短いですが、新年を迎える節目の休みになります。今年1年を反省するとともに、是非新しい年の目標を立ててください。そして、目標を立てたその瞬間から実行してください。よく「一年の計は元旦にあり」といわれています。

最後に、明日から14日間の冬休みになります。休みの間、雪道での交通事故やスキーリー等での怪我がないように、自分の大切な命は自分で守りましょう。

それでは、楽しく有意義な冬休みを過ごし、3学期の始業式には全校生徒の皆さんと元気に会えることを期待します。



【いじめ見逃しゼロスクール集会の様子】



# 生徒会役員選挙

八海中学校の生徒会もその舵取りを3年生から2年生へと引き継ぐ時期になりました。

12月4日(木)、令和8年度生徒会役員候補者の立会演説会を実施して、その後投票を行いました。即日開票の結果、下記のとおり新年度役員が決まりました。新しい八海中のリーダーを全校生徒と職員でしっかりと支え、全員の力で公約として、目指す学校や生徒の姿を実現させたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様からも一層のお力添えをお願いいたします。

## 【令和8年度 生徒会役員】



役職名	スローガンや公約、目指す学校や生徒の姿など
生徒会長	「“やってみる”が当たり前に」 ①みんなが行っている挑戦を放送や掲示で紹介 ②挑戦のタネチャレンジ
副会長（男子）	「生徒が創る八海中」 ○委員会コラボ企画
副会長（女子）	「自分たちのアイディアで創る学校へ」 ①意見箱の設置 ②全校レクリエーション
応援団長	「全員 全力 前進」 ①全員が気持ちのよいあいさつができる八海中 ②校歌の声量UP！！

## お知らせ

### 【八海中生の活躍】（敬称略）

○新潟県アンサンブルコンテスト  
中学Iの部管楽5重奏 銀賞



○新潟県児童生徒科学研究発表会  
新潟県教育長賞 1名  
奨励賞 1名

○全国こどもチャレンジカップ 第18回全国大会

エアロビクス ユースA部門 第2位

○SUZUKI JAPAN CUP 第42回全日本エアロビック選手権大会  
東日本地区大会チャレンジ・チーム（17歳以下）部門  
第3位

○SUZUKI JAPAN CUP 第42回全日本総合エアロビック選手権大会全国大会  
チャレンジ・チーム（17歳以下）部門 第4位

○JFA全日本U-15女子フットサル選手権北信越大会  
優勝 (joias 所属) ※全国大会出場

